

南原苑通信

令和3年9月10日 NO. 142

朝晩は涼しく感じられるようになりましたが、日中はまだまだ暑い日もあり体調管理に注意したい時期ですね。オリンピック・パラリンピックでは、各国の多くの皆さんの活躍や頑張る姿をTV越しで見させて頂き、多くの感動を与えて頂きました。(当初はパラリンピック観戦の為にチケット確保し、楽しみにしていたのですが残念です。)

新型コロナウイルス感染症対策から

長野県は新型コロナウイルス感染症の全国的拡大により、「命と暮らしを救う集中対策期間」として、医療非常事態宣言が宣言され、県内全域に感染警戒レベル5(特別警報Ⅱ)が発出されて来ましたが、9月12日で終え、13日に全县を警戒レベル4に引き下げるとされました。

南原苑版の「警戒レベルと帰省・面会の目安について(改訂版 8月13日から)」でお知らせしておりますように、警戒レベル4までの期間は帰省・面会を中止とさせて頂く予定です。ワクチン接種は利用者さん・職員共にほぼ全員が終えておりますが、まだまだ慎重にならざるを得ない状況が続いております。週末の帰省と併せて今年もお盆帰省を中止とさせて頂いた経過もあり、利用者さんにとってもご家族と直接会う機会が遠のいてしまい辛い時期が続いております。毎月の「暮らしの報告」、個別に手紙を書く・家庭連絡をする。TV電話等を通じて様子等をお知らせしておりますが、ご家庭の都合や要望などもお知らせ頂き、できる限り調整をして行くよう努めます。

あゆみ会合同防災訓練を行いました

9月2日(木)地震を想定した避難訓練が行われ、あゆみ園やグループホームと連携の確認や備品などの確認も併せて行いました。8月の大雨では飯田市にも避難勧告が発令された経過があり、一部利用者さんは二晩に渡り居室を移動して過ごした経過もあります。

様々な災害に備えての訓練を重ね、いざという時のための対策の見直しと、防災意識をみんなが持っていけるように努めていきたいと思っております。

おおこや祭 中止・・・

これ迄にも様々な計画が感染症の対策により中止や見直しを行って来ましたが、恒例のおおこや祭も中止とさせて頂きます。昨年はあゆみ会の40周年と南原苑20周年の企画が規模の縮小となり、多くの方をお招きする事が出来なかった経過があります。代替えとする行事を調整中ですが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が落ち着く頃には、是非皆さんと以前のように賑やかに過ごせる機会を調整していきたいと思っております。

今後の主な予定

月 日	記事	主な内容
9月1日(水) ～ 9月末	モニタリング 後期個別支援計画 確認	前期を振り返り見直しを行います。後ほどご家庭に個別支援計画のご確認をお願い致します。
9月21日(火)	ミナパラリンピック	県障がい者スポーツ大会・ゆうあいレクリエーション大会が中止となり、代替えの行事として施設内でレクリエーションを行い心身のリフレッシュを図ります。
10月15日(金)	おおこや祭 代替え企画	新型コロナウイルス感染症に配慮して代替え企画を調整中です。

文責(主任会:原)

入所者のご紹介 竹村 泰志（たけむら やすし）さん

8月12日より仲間入りされました。

これ迄、南原苑のショートステイを長年利用されて、入所されました。PC操作が得意です。



退職職員のお知らせ 島岡 恵理（しまおか えり）職員

長年にわたり笑顔で支援に携わって頂きましたが、都合により8月10日付けで退職されました。

9月2日（木） 午前9：30 地震を想定した避難の様子から



机の下に避難した方も居ますが・・・



非常食（炊き込みご飯・豚汁・肉じゃが・ようかん）を更新時期に合わせて食べました。

普段と違う容器だし・・・ 味はどうでしたか？！